
Siracusa. Chi vuol gestire il
parco robinson di via Algeri?
Per il parco robinson di via Algeri, inaugurato nel 2014,
l’amministrazione comunale cerca una associazione disposta a
gestire e salvaguardare lo spazio pubblico. Quindici giorni di
tempo per presentare la propria candidatura al Servizio Verde
Pubblico del Comune di Siracusa che si riserverà di scegliere
per poi siglare un protocollo.
L’associazione  dovrà  garantire  l’apertura  e  la  chiusura
quotidiana del parco e il libero accesso, richiedendo di volta
in volta agli assessorati competenti gli interventi necessari
per la cura del verde e della pulizia. Il tutto a titolo
assolutamente  gratuito.  In  cambio,  l’associazione  potrà
organizzare manifestazioni sportive, culturali e di spettacolo
anche  in  cambio  di  contributi  economici  pubblici.  Il
protocollo  avrà  durata  di  tre  anni.
In precedenza, stessa strada era stata tentata con il parco
robinson  di  Bosco  Minniti.  Nessuna  associazione  ha  però
risposto all’invito del Comune.

Siracusa.  Studenti  in
protesta  contro  i  tagli
all'istruzione,workshop  in
piazza Santa Lucia
Gli  studenti  siracusani  tornano  a  protestare.  Lo  faranno
domani, con un appuntamento nella piazza “tematica” (nello
specifico  piazza  Santa  Lucia).  Una  mobilitazione  che  ha
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l’obiettivo di inviare al Governo un messaggio chiaro. Lo
spiega la coordinatrice provinciale della Rete degli Studenti
Medi, Francesca Totis. “Chiediamo a questo Governo- dice la
rappresentante degli studenti- di mettere giù la maschera sui
fondi  in  istruzione.  Non  è  accettabile  che  si  promettano
investimenti per fare propaganda ma al contempo il ministro
dell’Istruzione dica che bisogna scaldarsi con la legna che si
ha, salvo poi arrivare a tagli per 29 milioni di euro per
scuola (14) e università (15)”.

In piazza Santa Lucia gli studenti faranno sentire la loro
voce, dicendo “no a tagli sulla pelle degli studenti, che ad
ogni modo non risolveranno alcun problema. Al contrario, ne
creeranno ulteriori”. Indice puntato anche contro la manovra
“Scuole  Sicure”.  Secondo  Francesca  Totis  “spaccia  per
sicurezza  l’installazione  di  telecamere  e  cani  antidroga
davanti alle scuole, mentre gli edifici pericolanti in cui
studiamo non sembrano un problema. La scuola sicura- tuona la
Rete  degli  Studenti  Medi-  è  quella  che  non  ci  crolla  in
testa”.

Una scuola che è anche troppo cara. Gli studenti ricordano i
150 mila giovani che ogni anno abbandonano gli studi perchè
troppo alto il costo di libri, trasporti, materiale didattico.
Infine una battaglia che si sposta anche sul versante sociale.
“Il decreto Sicurezza” di Salvini, per gli studenti che domani
protesteranno in piazza Santa Lucia, “offende il concetto di
cittadinanza ed è razzismo mascherato da legge”. Durante la
mattinata, organizzati diversi workshop, fra i quali quello
tenuto  da  Arcigay  sul  tema  della  sessualità  e  quello  sui
diritti di genere attraverso il fumetto, tenuto da “Rea”.Sarà
infine proiettato il film “Sulla mia pelle”, che racconta la
tragedia di Stefano Cucchi, interpretato da Alessandro Borghi



Siracusa  si  tinge  di  viola
per  la  settimana  del
prematuro: sabato la giornata
mondiale
Da lunedì e fino al 17 novembre si “colorano” di viola la
fontana di Diana, il prospetto dell’Umberto I e diversi altri
monumenti ed edifici di Avola, Floridia, Lentini e Palazzolo.
Si celebra così la settimana della prematurità che conduce
all’appuntamento del 17 novembre: la giornata mondiale della
prematurità. Iniziative anche nel reparto di Neonatologia e
Terapia intensiva neonatale dell’ospedale Umberto I, diretto
da Massimo Tirantello.
“La  prematurità  esiste  e  serve  sostegno  per  le  famiglie
coinvolte”, spiegano dall’associazione Pigitin.

Parco  archeologico  di
Siracusa, l'impegno di Tusa:
"istituito entro il 2019"
Il decreto che determinerà la nascita del parco archeologico
di Siracusa sarà pronto entro il 2019, probabilmente nella
prima parte del nuovo anno. O almeno questa è l’intenzione
dell’assessore regionale Sebastiano Tusa, nei giorni scorsi a
Siracusa per partecipare ad un convegno al museo regionale
Paolo  Orsi  proprio  sui  18  anni  della  legge  regionale  sui
parchi archeologici.
“Quello di Siracusa sarà uno dei primi perché è uno dei più

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-tinge-di-viola-per-la-settimana-del-prematuro-sabato-la-giornata-mondiale/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-tinge-di-viola-per-la-settimana-del-prematuro-sabato-la-giornata-mondiale/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-tinge-di-viola-per-la-settimana-del-prematuro-sabato-la-giornata-mondiale/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-tinge-di-viola-per-la-settimana-del-prematuro-sabato-la-giornata-mondiale/
https://www.siracusaoggi.it/parco-archeologico-di-siracusa-limpegno-di-tusa-istituito-entro-il-2019/
https://www.siracusaoggi.it/parco-archeologico-di-siracusa-limpegno-di-tusa-istituito-entro-il-2019/
https://www.siracusaoggi.it/parco-archeologico-di-siracusa-limpegno-di-tusa-istituito-entro-il-2019/


importanti. Sono sicuro farà numeri straordinari, un parco
veramente  autonomo  che  saprà  produrre  ricchezza  per  il
territorio, tutela e bellezza”, ha voluto aggiungere Tusa che,
per la verità, non ha mai nascosto il suo favore verso una
autonomia  gestionale  ed  economica  della  grande  area
archeologica  siracusana.
Con  ogni  probabilità  bisognerà  prima  modificare  qualche
passaggio  della  legge  regionale  del  2000  sui  parchi
archeologici, la cosiddetta legge Granata, specie sul punto
relativo  alla  autonomia  gestionale  che  va  resa  piena.  La
volontà politica, dichiarata apertamente, va in questo senso.
E per Siracusa è grasso che cola.

Oltre  21mila  case  già
raggiunte dalla nuova rete di
Open  Fiber:  arrivano  gli
operatori
Sono già poco più di 21mila le abitazioni siracusane raggiunte
dalla rete a banda ultra larga di Open Fiber. I lavori per
cablare  tutta  la  città  sono  ancora  in  corso  e  dovrebbero
concludersi nell’aprile del 2019. Mancano all’appello circa
17mila unità immobiliari tra abitazioni, uffici ed attività
commerciali.  Al  momento  sono  coperte  diverse  aree  dei
quartieri  Epipoli,  Tiche,  Akradina  e  Grottasanta.  A  breve
saranno invece disponibili le zone di Santa Lucia e Ortigia.
Open Fiber, attraverso le sue ormai note mini-trincee, sta
cablando  Siracusa  in  modalità  FTTH  (Fiber  To  The  Home)
portando  quindi  direttamente  a  casa  degli  utenti  una
infrastruttura che supporta velocità di connessione di 1 Gbps
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(fino a 1 Gigabit al secondo), consentendo così il massimo
delle performance. L’investimento totale è di 14 milioni di
euro.
La moderna rete fa gola agli operatori. Vodafone è il primo a
commercializzare  i  servizi  in  fibra  Open  Fiber.  Ma  nei
prossimi mesi sono pronti ad entrare sul mercato anche altri
“big”  pronti  a  darsi  battaglia  in  termini  di  offerte
commerciali.

Siracusa.  La  fregata  Alpino
al  porto  Grande:  visite
gratuite oggi e domani
Oggi e domani sarà possibile visitare la nave Alpino della
Marina  Militare,  ormeggiata  al  porto  di  Siracusa.  Visite
gratuite, aperte a tutti, dalle 9.30 alle 12.30 e dalle 14.30
alle  19.30.  Ieri,  a  bordo  della  fregata,  si  è  svolta  la
cerimonia di avvicendamento al comando tattico dell’Operazione
Mare Sicuro. Il contrammiraglio Davide Berna, comandante delle
Forze  di  Contromisure  Mine,  ha  passato  il  testimone  al
contrammiraglio  Flavio  Biaggi,  comandante  della  Terza
Divisione  Navale.
“Nell’ambito delle attività della Squadra Navale, l’Operazione
Mare Sicuro continua ad assicurare attività di presenza e
sorveglianza  fondamentali  per  la  sicurezza  marittima  del
Mediterraneo Centrale” ha dichiarato l’ammiraglio di squadra
Donato  Marzano,  comandante  in  Capo  della  Squadra  Navale,
presente a bordo a Siracusa per l’occasione.
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Siracusa.  Danni  subiti  dai
privati per il maltempo, il
Comune avvia la conta
Parte la conta dei danni per richiedere lo stato di calamità
dopo la violenta ondata di maltempo che si è abbattuta su
Siracusa  il  28  settembre  e  poi  il  14  ed  il  20  ottobre.
Fenomeni atmosferici eccezionali, con una mareggiata prima e
nubifragi  dopo,  che  hanno  causato  danni  per  centinaia  di
migliaia di euro anche ad abitazioni ed attività private.
Sul sito web del Comune di Siracusa (www.comune.siracusa.it)
disponibili i moduli per la ricognizione del fabbisogno per il
ripristino edilizio privato a causa dei danni accertati e
ricollegabili  a  quegli  eventi.  I  modelli,  una  volta
completati, vanno inviati agli uffici della Protezione Civile
comunale,  in  via  Elorina  148.  Si  può  anche  inviare  la
documentazione  via  pec:
protezionecivile@comune.siracusa.legalmail.it
Palazzo Vermexio, completata la computa dei danni, invieranno
tutta la documentazione a Palermo per la richiesta dello stato
di calamità.

Siracusa. Dimezzata la flotta
comunale,  due  navette  ferme
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ai box in riparazione
Da  diversi  giorni  sono  soltanto  due  i  bus  elettrici  in
servizio  tra  Ortigia  ed  i  parcheggi  del  Molo  e  Talete.
Altrettante navette sono ferme in deposito e guaste. Dimezzata
di fatto la flotta comunale, ritornata in servizio dopo un
lungo stop fino all’affidamento a tempo (4 mesi) da poco meno
di 10mila euro al mese di costo deciso da Palazzo Vermexio per
garantirsi 4 mezzi in circolazione.
Le riparazioni sono in corso dopo l’ok arrivato dagli uffici.
Il  servizio  affidato,  infatti,  non  prevede  manutenzione
meccanica  dei  bus  navetta  ma  solo  manutenzione  della
componentistica elettrica (batterie, carico/scarico). Cosa che
rende necessario ogni volta l’intervento degli uffici comunali
per approvare spese extra per i pezzi necessari e le ore di
manodopera rendicontate dalla ditta.

Siracusa-Gela,  dall'annuncio
del  completamento  alla
ritrovata  moderazione
regionale
La  ripresa  dei  lavori  per  prolungare  la  Siracusa-Gela  da
Rosolini a Modica al centro di un ping pong di dichiarazioni
tra esponenti del Movimento 5 Stelle e l’assessore regionale
alle Infrastrutture, Falcone. I pentastellati hanno tirato le
orecchie alla Regione che da una parte parla di volontà di
completare  quell’autostrada,  dall’altra  però  “dimentica”  di
inviare le dovute comunicazioni ai ministeri competenti (anche
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tramite il Cas) per la ripresa dei lavori.
Falcone,  senza  citare  i  cinquestelle,  fa  sapere  di  aver
sollecitato  il  Ministero  dello  Sviluppo  Economico  “per
l’autorizzazione al subentro integrale di Cosedil nell’appalto
della Rosolini-Modica”. La risposta? “Siamo stati rassicurati
–  ha  detto  –  sul  fatto  che,  entro  tempi  ragionevoli,  il
Ministero darà il suo ok all’operazione e potranno così, con
la contemporanea autorizzazione del Ministero dei Trasporti,
riprendere  finalmente  i  lavori,  giungendo  al  completamento
dell’opera  entro  i  prossimi  24  mesi.  Malgrado  le
rassicurazioni  –  ha  concluso  l’assessore  Falcone  –  saremo
vigili senza fare sconti sul rispetto del cronoprogramma che
ci è stato prospettato”.

Uilm  Siracusa  in  "reggenza"
dopo  l'arresto  di  Faranda:
"Previsto da statuto"
“La Uilm  di Siracusa procederà con la reggenza come previsto
dallo statuto”. Lo ha sottolineato Roberto Toigo, segretario
organizzativo  della  Uilm  nazionale  presente  questa  mattina
nella sala conferenze della Uil Siracusa con il coordinatore
regionale della Uilm Silvestro Vicari e il segretario generale
territoriale della Uil Siracusa-Ragusa-Gela, Stefano Munafò.
Un  incontro  resosi  necessario  dopo  la  sospensione
dall’incarico  del  segretario  della  Uilm  Siracusa,  Marco
Faranda, in attesa che le vicende giudiziarie facciano il suo
corso (“per le quali – è stato detto stamani – confidiamo
pienamente nel ruolo della magistratura”).
“La Uilm rimane un gruppo forte e coeso – ha detto Toigo – e
sempre  più  punto  di  riferimento  per  i  lavoratori
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metalmeccanici.  Non  entriamo  nel  merito  della  vicenda
giudiziaria perché non sta a noi farlo, quello che possiamo
dire  è  che  procederemo  con  la  reggenza  che  assumerò
personalmente  e  che  sarò  a  disposizione  di  tutti”.
“La  nostra  organizzazione  sarà  al  fianco  della  Uilm  –  ha
aggiunto Stefano Munafò – perché dobbiamo continuare ad essere
punto di riferimento per tutti i lavoratori metalmeccanici e
le vertenze aperte da portare avanti”.


